

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして…
左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

《事故を起さない、事故に遭わない》

- ゆづる・止まる・守る
- スピードは控えめに
- ウインカーの徹底
- 信号厳守
- ゆとりのある計画と、ゆとりのある運転を！
- 帰宅(帰庫)するまで気をゆるめずに
- バイク・自転車の交通事故が多い

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

信号のない交差点 バイク側に「一時停止」

バイクと軽トラックが出会い頭に衝突

バイクの17歳の少年が重体

◇見落とすな！『一時停止』の標識◇

◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2021/6/23(水) 18:18

23日午前10時45分頃、香川県の信号のない市道交差点で、バイクと軽トラックが出会い頭に衝突しました。バイクには17歳の少年が乗っていて、病院に運ばれましたが腹などを強く打っていて重体です。軽トラックの男性にケガはありませんでした。現場は、バイク側に一時停止の道路標識がありました。

午前10時 路側帯を歩いていた女性

後ろから来た車にはねられ死亡

運転していた75歳男性を緊急逮捕

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2021/6/23(水) 21:26

23日午前10時過ぎ、静岡県の国道で、路側帯を歩いていた女性(47)が乗用車にはねられ死亡しました。警察によりますと、車は、路側帯にはみ出し、歩行者を後ろからはねたとみられています。この事故で警察は車を運転していた男性(75)を緊急逮捕し、当時の状況を詳しく聞くなど事故の原因を調べています。

夕方5時 どちらかのはみ出しが原因か

乗用車と衝突 軽トラックの82歳男性死亡…

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

2021/6/24(木) 0:09

23日午後5時頃、愛知県で軽トラックと乗用車が衝突。軽トラックを運転していた男性(80)が搬送先の病院で、およそ2時間後に死亡しました。乗用車を運転していた女性(37)も胸に軽いケガをしました。現場は片側1車線の直線道路で、警察はどちらかが反対車線にはみ出し衝突したとみて、事故の詳しい原因を調べています。

夕方5時 トラックが縁石に乗り上げ横転

男性運転手が意識不明の重体

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2021/6/23(水) 12:16

22日午後5時ごろ、宮城県の国道で、4ントントラックが横転する事故がありました。この事故でトラックを運転していた、40代の男性が病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。現場は片側1車線の直線道路で、道路脇の縁石にはトラックが乗り上げた跡が残されていたということです。警察が事故の原因を調べています。